Romero afirma que la nueva financiación de las universidades duplica el gasto

EUROPA PRESS ALICANTE

El secretario general del PSPV-PSOE, Joan Romero, afirmó ayer en Alicante que el nuevo modelo de inversiones del plan de financiación de las universidades de la Comunidad Valenciana va a provocar que los valencianos «paguen casi 60.000 millones de pesetas más en concepto de intereses» que si se hubiera hecho directamente con dinero público.

«A las universidades les da igual porque van a recibir lo mismo --indicó--, pero no a los valencianos porque el plan de inversiones es un préstamo y el costo total de la operación casi se duplica». Según el secretario general de los socialistas valencianos, el plan «es una operación muy cara y gravosa para los ciudadanos valencianos».

Joan Romero añadió que el Gobierno autonómico del Partido Popular está creando «una bola económica que ya veremos quién la gestiona» al acudir a las entidades privadas para el desarrollo de operaciones de financiación. «Como se les va la mano en otras cosas, no invierten», afirmó.

Por su parte, el conseller de Economía y Hacienda, José Luis Olivas, que asistió ayer al acto de la firma del convenio de financiación de las dos universidades de Alicante y Elx, calificó de «cínica», «falsa y hasta ridícula» la afirmación realizada por el secretario general de los socialistas valencianos, Joan Romero, sobre los 60.000 millones de pesetas de más que se tendrán que pagar en materia de inversiones de las universidades con el modelo de financiación puesto en marcha por la Generalitat.

Olivas afirmó que Joan Romero sabe que en cualquier operación financiera se pagan intereses y no es posible que la Generalitat financie la totalidad de los 75.000 millones de pesetas previstos en el plan «al contado».

El conseller añadió que el planteamiento de Romero sobre los presuntos perjuicios del uso de entidades privadas «es muy pobre» y su actitud es «cínica e irresponsable» por haber sido precisamente Romero quien firmó el plan de financiación «sin ninguna previsión económica para poder pagar».

■ Misa por Miguel Angel Blanco. La Fundació Vives per l'Humanisme i la Convivència ofrece una misa por el alma del concejal de Ermua asesinado el día 12. La misa se celebrará a las 19.45 de hoy en la Iglesia de San Agustín, presidida por el obispo auxiliar, Jesús Murgui.



El incendio afectó a pimpollos y matorrales de las cercanías de Porta Coeli.

F. BUSTAMANTE

El fuego obligó a desalojar temporalmente a diez vecinos de Olocau

El primer gran incendio del año arrasa 100 hectáreas en Serra

GUILLEM DOMINGO

El primer incendio forestal de magnitudes considerables de esta temporada se declaró ayer en el cerro del Campillo de Serra, en pleno corazón de la sierra Calderona. Alrededor de 100 hectáreas de monte bajo, matojos y algunas zonas de arbolado disperso, según el Puesto de Mando Avanzado, ardieron en un incendio que comenzó a las 13.42 según fuentes del consorcio de bomberos.

Durante horas, las llamas avanzaron hacia Olocau y las proximidades de Gátova. Alrededor de las siete de la tarde el fuego quedó controlado. Fuentes del Puesto de Mando Avanzado, instalado en la urbanización Pedralvilla, en Olocau, declararon a Levante-EMV que a lo largo del día de hoy el fuego quedaría extinguido completamente.

El grupo Operativo de Investigación de Causas de Incendios Forestales está trabajando para esclarecer el motivo del incendio. Por el momento no se descarta ninguna posibilidad.

Como medida preventiva, durante las primeras horas del incendio fueron evacuadas diez personas de la urbanización Pedralvilla en Olocau. Estas personas regresaron a sus casas tras comprobar que no corrían peligro.

En las labores de extinción participaron doce vehículos de bomberos del consorcio provincial, siete brigadas forestales



■ ACCIDENTE DE CAMINO AL INCENDIO. Un camión del Consorcio Provincial de Bomberos de Valencia sufrió un accidente en el casco urbano de Náquera cuando se dirigía a toda prisa a la zona del incendio forestal de Serra. El vehículo chocó con un turismo que se encontraba aparcado. En el siniestro sólo se produjeron daños materiales. FOTO: JOSÉ SANTACATALINA

de la Generalitat Valenciana, seis brigadas de la Diputación de Valencia, tres helicópteros, dos avionetas Dromaders, dos hidroaviones y un airtractor. Además también colaboraron en la extinción del fuego voluntarios de las poblaciones afectadas, efectivos de la Policía Autonómica, Guardia Civil y policía local.

Jorge Sánchez, director técnico de extinción, manifestó a este periódico que «no se ha planteado ningún problema de coordinación», sino que «la coordinación entre las fuerzas

de orden público, las brigadas forestales y los ayuntamientos de Serra y Olocau ha sido perfecta».

Durante la pasada noche diversas brigadas forestales permanecieron en el lugar del incendio para evitar que las llamas se reavivasen.

De acuerdo con las previsiones del Centro Meteorológico de Valencia, la Comunidad Valenciana registrará hoy intervalos nubosos que podrán ocasionar algún chubasco tormentoso, por lo que la lluvia podría evitar nuevos incendios.

Farnós condiciona la vacunación masiva por meningitis a lo que decida Murcia

LEVANTE-EMV

VALENCIA

El conseller de Sanidad, Joaquín Farnós, se reunirá a las diez de la mañana de hoy con los miembros del consejo de dirección de su departamento para informarles sobre las decisiones adoptadas ayer en el Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud que se celebró en el ministerio y que fue presidido por el ministro Romay Beccaría.

Uno de los temas claves fue el relativo a la vacunación contra la meningitis. La vacunación masiva en la Comunidad Valenciana estará a expensas de lo que se haga en Murcia, según expuso el propio conseller tras la reunión nacional que se celebró en Oviedo a mediados de junio.

Farnós declaró que si Murcia decidía vacunar contra la meningitis, la Comunidad Valenciana secundaría la acción.

En este sentido, hay que señalar que el consejero de Murcia en la reunión celebrada ayer en el ministerio señaló que su autonomía está estudiando la posibilidad de vacunar masivamente a la población el próximo otoño, al igual que harán Extremadura, País Vasco y Madrid.

Avacu inicia acciones contra empresas de adelgazamiento

LEVANTE-EMV VALENCIA

La Asociación Valenciana de Consumidores y Usuarios (Avacu-CECU) ha iniciado una serie de reclamaciones contra algunas empresas dedicadas al adelgazamiento, algunas de las cuales ya tienen una denuncia interpuesta en la fiscalía. El motivo de las reclamaciones es, según la asociación, que la mayoría de estos centros cerró sus puertas y dejó a sus clientes (90% mujeres) sin realizar el pertinente tratamiento, o bien lo realizaron sin éxito, o incluso en algunos casos llegaron a dañar la salud.

La asociación invita a todos los afectados a dirigirse a esta asociación para recibir información al respecto.

Por otra parte, Avacu ha indicado algunos consejos que deben seguir los usuarios que se dirijan a este tipo de centros, como leer las cláusulas del contrato y recomiendan llevarlo a la asociación para que puedan explicar su contenido. Además recomienda negociar la posibilidad de aplazamiento del pago y hacerlo efectivo a medida que se va cumpliendo lo pactado.



Viaja con LEVANTE-EMV al Reino de la Fantasía desde 14.700 Pts.

Este verano Disneyland Paris te invita a celebrar su 5º aniversario, con paquetes a precios increibles: viviendo una noche en uno de los hoteles temáticos, con desayuno incluido y entrada ilimitada al Parque durante toda la estancia a partir de 14.700 Pts. Y además, al reservar, presentando este ejemplar del Diario LEVANTE, en cualquier agencia Carlson Wagonlit Travel ó Viajes Ecuador, recibirás un bonito regalo Disney.

Para más información o reservas llama a: Viajes Ecuador: 902 20 70 80









